

... Más noticias del Valle por Internet y las ondas

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet: a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

PROTAGONISTAS



Jaime Carnicero
Presidente de la MAS

La crisis no ha conseguido tumbar el compromiso de destinar el 0,7 por ciento del presupuesto de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), por eso es de elogiar el esfuerzo que realiza la entidad para proyectos de índole social. El presidente de la institución selló ayer el compromiso con las organizaciones Manos Unidas, Sidesarrollo y Didesur, adjudicatarias de un total de 42.000 euros. Felicidades.



Julio García
Pte. Mancomunidad de la Vega

La Mancomunidad Vega del Henares termina el año con un nuevo presidente. Se trata del socialista Julio García, que toma el relevo de José Luis Blanco. García es concejal del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, diputado provincial y secretario de Política Municipal del PSOE. García asume la presidencia con el objetivo de "ponerme a disposición de todos los municipios para analizar conjuntamente la situación actual de la Mancomunidad y buscarle soluciones". Le deseamos mucha suerte en esta nueva responsabilidad.

La 'dictadura' de las minorías

Las mayorías absolutas pueden resultar perniciosas en ocasiones porque permiten gobernar "por decreto", sin necesidad de tener que consensuar nada, incluso saltando por encima de los propios compromisos electores. Es evidente que más que a otra cosa nos referimos a ayuntamientos, comunidades autónomas y al propio Gobierno del Estado.

No lo son menos esas otras situaciones en las que las mayorías se quedan cortas y para poder hacerse con el poder quedan en manos de esas fuerzas políticas a las que unos y otros hemos dado en denominar "bisagras", minorías que ponen precio a su apoyo y, no siempre, en función de los intereses de los ciudadanos, ni mucho menos del bien común. Con ello se genera en las instituciones inestabilidad en la gestión, total ausencia del aconsejable consenso político y falta de la necesaria serenidad institucional. Sin duda que los mayores perjudicados son las instituciones y los ciudadanos.

Estas situaciones, aunque no están a la orden del día, se suceden con bastante frecuencia. En estos días estamos presenciando cómo Mas se está apoyando en ERC para seguir gobernando en Cataluña cediendo, en mayor o menor medida, a las exigencias de los independentistas a la vez que cuesta adivinar en estas negociaciones qué papel ocupan los intereses de los catalanes en particular y los del resto del Estado en general. Cuando además lo lógico es que el primero hubiera dimitido tras su fracaso electoral, lo mismo que los segundos no pueden ser los que decidan o impongan el destino de Cataluña porque no representan el sentir de todos los catalanes expresado recientemente en

las urnas. Aún por mucho que lo permita la aritmética electoral.

Pero no hace falta mirar a Cataluña, tenemos ejemplos mucho más cercanos. Basta con volver la mirada a la vecina localidad de Alcalá, donde UPyD ha roto el acuerdo con el PP que situó en julio a Javier Bello al frente del Ayuntamiento, dificultando con ello la gobernabilidad de la ciudad en unos momentos sumamente complicados y donde cualquier retraso en la toma de decisiones, por protagonismos políticos absurdos, pueden complicar sobremedida el futuro.

También nos podemos encontrar con casos como el reciente del municipio alcarreño de Yeves, donde se da un mayor desvirtuamiento de los deseos de las urnas, con el transfuguismo de un partido a otro y con el control del gobierno municipal de fondo.

Verdaderas dictaduras de las minorías que en buena lógica requerirían una revisión de la Ley Electoral.

Minorías que ponen precio a su apoyo y, no siempre, en función de los intereses de los ciudadanos, ni mucho menos del bien común

AIRES DE GUADALAJARA

El Centro Acuático de Guadalajara da un paso más para convertirse en realidad. Este mismo lunes aparecía publicado en el Boletín Oficial de la Provincia los detalles del proyecto para su exposición pública y su sometimiento a "cuantas observaciones se consideren oportunas sobre la ubicación (se levantará en la calle Bolarque esquina Laguna

Ya queda menos...



Grande) y características de la obra". Se trata de una de las promesas estrella del PP en las pasadas elecciones municipales. Aun así, todavía queda un largo camino para su funcionamiento: falta que las empresas interesadas en su gestión presenten sus candidaturas, que el Ayuntamiento las estudie, se adjudique... En breve, se presentará el proyecto.

¡Afeitate alcalde!

La anécdota sucedía durante la inauguración de la Feria Navideña del Regalo. Justo cuando el alcalde procedía a cortar la cinta, un conductor que circulaba por el Paseo Fer-

nández Iparraguirre reparaba en su cambio de look, y le reclamaba que se afeitara. "¡Alcalde, afeitate que estamos en crisis pero las cuchillas no son caras!", le gritó desde su vehículo.

Sin paga pero con cheque

Los funcionarios del Ayuntamiento de Guadalajara no dispondrán estas Navidades de su paga extra pero sí de su cheque para irse de compras por los comercios de

la ciudad. El Equipo de Gobierno ha decidido mantenerlo para dinamizar el maltrecho consumo. El año pasado, ya redujo su importe en un 25 por ciento.

DHENARES

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto Editorial: Óscar Sáez.
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojosa
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Cálidos, 12. 4º 1 y 2. 19001. Guadalajara.
Teléfono 949 226 251.
Correos electrónicos: redaccion@dguada.es;
redaccion@dhenares.es • publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Emilio Sánchez y Carlos Lozano
Fotografía y TV: Iván Espinola
Departamento comercial: Emma Esteban y Manuel Sierra
Consejeros de Dirección: Paula Bellestero, Javier de Antonio, Emilio Pecos y Alberto Prieto.
Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. NaranjoDIRECTORA GENERAL: A.R. Erancetamungui
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar
Director General Jurídico: David Vázquez Escolar
Asesor Jurídico: Francisco Gubérrez Vallejo
Asesor Laboral: Pablo Barba Gubérrez
Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: M-37460-2012
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12. 28901. Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35
• 605 330 959
Fax: 91 889 51 15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
• publicidad@diariodealcala.es